



Le foot dans la Maison de Retraite



Fiche n° 9

Prénom : Enzo

Age : 14 ans

Poste : Attaquant

Coach Mérédith : Enzo, un joueur sérieux, toujours présent et à l'écoute. Depuis le début de l'année, il a vraiment progressé. Il joue attaquant ou ailier et grâce à ses efforts, ses adversaires ont fort à faire. Je regrette qu'en septembre, il passe dans la catégorie au-dessus U18

Coach Fred : Enzo est un joueur très motivé et qui ne baisse jamais les bras. C'est aussi un garçon mûre, qui est à l'écoute des consignes et respectueux envers les autres. Sur le terrain, son physique lui permet de remporter de nombreux duels et de marquer des buts !



1 - Je me présente : Je donne mon prénom (pas mon nom), je dis depuis combien de temps je joue au foot, à quel poste je joue, quel est mon numéro de maillot, pourquoi j'aime jouer au foot, je parle de mon équipe, de mon club, de nos victoires ou de nos défaites, de l'ambiance ...

Je m'appelle Enzo j'ai 15ans, je suis en 3eme, je joue au foot depuis 6ans environ j suis attaquant. J'aime le foot, l'esprit d'équipe, La maturité que cela apporte, le self contrôle qu'il faut avoir dans certaines situations.

Mon équipe s'entend très bien, nous sommes très joueurs, très taquins, des ados quoi 😊
Comme toute équipe on n'aime pas perdre, mais nous sommes une bonne équipe sans me vanter LOL!!!
Celle raison des victoires, mais aussi des défaites qui nous font avancer.

2 - Durant le confinement, j'explique ce qui a changé dans ma vie, dans mes habitudes, j'explique comment je passe mon temps, comment je fais mes devoirs ...

Pendant le confinement le plus dur et de ne pas sortir, profiter de ce beau soleil.
De ne pas voir ses amis et sortir en moto.

Mes cours me prennent beaucoup de temps
Je travail beaucoup dehors avec mon père.

Le soir, je joue à la console mais je dois tout éteindre maxi 22h30.

3 – Actuellement, les résidents de la Maison de Retraite sont confinés dans de tout petits logements, ils ne peuvent en sortir qu'en de très rares occasions. J'imagine leur quotidien et je leur donne des conseils pour s'occuper et vaincre l'isolement, quelques mots de soutien et d'encouragements seront également les bienvenus.

Les jours actuels et avenir vont être difficiles ; pour s'occuper, il faut faire des jeux en équipe, de la lecture, de la cuisine à domicile. Et peut-être écrire ce que l'on ressent, ce que l'on pense dans un journal pour les faire parvenir aux proches.

Je vous souhaite plein de courage car pour nous c'est déjà dur, alors je vous envoie du courage

4 – Quand cette épidémie sera terminée, qu'est-ce que je ferais en priorité ?

En priorité, je pose ma moto et je roule, roule.

Je vais voir mes amis.

Et je fête mon anniversaire et celui de ma sœur, de ma mamie avec toute la famille.

5. Texte Libre ou dessin ou ce que je veux :

